



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan artikel atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

RINGKASAN

AFIFAH APRILIANI. Tugas Produser dalam Proses Produksi Program Berita Buletin Inews Siang di GTV. *Producer Duty In The News Production Process Of Program "Buletin Inews Siang" On GTV.* Dibimbing oleh HADIYANTO.

GTV merupakan salah satu stasiun televisi di Indonesia yang menggunakan media massa sebagai salah satu alat penyebaran informasi. Hal tersebut dikarenakan penyebaran informasi melalui media massa sangat efektif dan mudah diterima oleh masyarakat luas. GTV merupakan stasiun televisi yang mempunyai beberapa program tayangan seperti hiburan, *infotainment*, *reality show*, dan *news*.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah untuk mendeskripsikan program berita "Buletin Inews Siang", lalu menjelaskan tugas produser dalam proses produksi berita "Buletin Inews Siang" mulai dari pra produksi, produksi, hingga pasca produksi, dan menjelaskan kendala serta solusi dalam proses produksi program berita "Buletin Inews Siang". Lokasi dan waktu pengumpulan data untuk Laporan Akhir ini dilaksanakan di Gedung Inews lantai 11, Jalan Kebon Sirih kav 17-19, Jakarta Pusat. Praktik Kerja Lapang (PKL) dilakukan selama 40 hari, dimulai dari tanggal 17 Juni-9 Agustus 2019. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu pengamatan lapangan secara observasi, wawancara serta ikut berpartisipasi aktif dalam kegiatan tugas produser dalam proses produksi berita "Buletin Inews Siang", dokumentasi hasil kegiatan Praktik Kerja Lapang dan Studi Pustaka untuk mempelajari dan mencari referensi bacaan yang menjadi objek penelitian.

GTV memiliki beberapa program berita, salah satu program berita yang dibuat untuk memenuhi sebuah fungsi media massa adalah "Buletin Inews Siang". Program berita ini menjadi salah satu program berita yang dikemas untuk memenuhi sebuah fungsi media massa yaitu menghasilkan informasi (*inform*). Program berita "Buletin Inews Siang" merupakan program berita yang mengupas berbagai masalah yang tengah hangat diperbincangkan masyarakat baik di bidang sosial, ekonomi, perkotaan, hingga dunia hukum dan politik.

Proses produksi memiliki beberapa tahap yaitu pra produksi-produksi-pasca produksi. Pada proses produksi memerlukan sebuah produser untuk menghasilkan tayangan berita. Seorang produser "Buletin Inews Siang" dituntut menjadi seorang yang kreatif dalam memilih berita, menyusun *rundown* hingga proses editing harus bekerja sama dengan seorang editor agar tayangan yang diedit sesuai dengan *rundown*. Tugas seorang produser adalah memimpin seluruh tim produksi sesuai tujuan yang ditetapkan bersama, baik dalam aspek kreatif maupun manajemen produksi, sesuai dengan tema dan topik yang telah disepakati oleh *News Director*.

Semua yang dilakukan oleh produser selama proses produksi program berita "Buletin Inews Siang" sangat mempengaruhi hasil siaran program berita yang akan ditayangkan, oleh karena itu tugas seorang produser dan hambatan dalam proses produksi berita "Buletin Inews Siang" penting untuk diketahui.

Kata kunci : buletin Inews Siang, GTV, media massa, proses produksi berita